
PlantaDoce.

Empresa

El 'escáner' de la semana: De la ampliación de capital de Eurofins a los 900 millones de Pharma Mar

La compañía ha ganado musculo en España tras completar dos ampliaciones de capital por 15,5 millones de euros tras cerrar varias compras en el país.

PlantaDoce
20 dic 2019 - 14:00



Semana agitada en el negocio español de la salud. Eurofins ha ampliado su capital en 15,5 millones de euros tras cerrar varias compras en el país. Pharma Mar, por su parte, ha ingresado 900 millones de euros después de registrar el medicamento Zepsyre. Otro de los protagonistas de los últimos siete días ha sido Hospiten, que ha multiplicado su beneficio por ocho tras dar el salto a Latinoamérica. El negocio de la salud también ha estado marcado en los últimos siete días por las previsiones del grupo HLA, que superará los cuatrocientos millones en 2019 y el anuncio de la

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-escaner-de-la-semana-de-la-ampliacion-de-capital-de-eurofins-a-los-900-millones-de-pharma-mar>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

inversión de Cinfa de más de doscientos millones en I+D hasta 2024.

LUNES

AMAVIR

El grupo residencial deja en mínimos su beneficio tras cerrar su residencia de Santa Cruz de Tenerife.

UB

Las *spin off* de la Universidad de Barcelona facturarán 5,3 millones de euros en 2018

TEDCAS

La *start up* navarra cierra una ronda de medio millón para acelerar su internacionalización

-

MARTES

EUROFINS

La farmacéutica crece a golpe de talonario y amplía su capital en España por 15,5 millones.

PHARMA MAR

La farmacéutica de origen español busca ganar más de 1.000 millones con el registro de un medicamento en EEUU.

NEURON

Las acciones de Neuron y su filial Neol Bio, excluidas del MAB.

PARC CIENTÍFIC

El macrocomplejo de investigación de Barcelona recibe una inversión de 1,6 millones para ampliar sus instalaciones.

-

MIÉRCOLES

HOSPITEN

El grupo hospitalario saca partido a Latinoamérica: multiplica su beneficio por ocho tras cruzar el Atlántico.

EUROMED

La farmacéutica Euromed, más 'eco': acuerdo con Bbva para el primer *reverse factoring* sostenible.

PlantaDoce.

RIBERA SALUD

El grupo hospitalario valenciano mima la plantilla de Povisa tras comprar el hospital de Vigo.

CANNABITY

La plataforma española de cannabis medicinal prepara una ronda de un millón de euros para 2020.

-

JUEVES

HLA

La filial hospitalaria superará los 400 millones de facturación en 2019 tras apuntalar su rentabilidad.

CINFA

La mayor farmacéutica de medicamentos genéricos en España invertirá más de 200 millones hasta 2014 en I+D.

PHARMA MAR

La farmacéutica de origen español ingresa 900 millones por su cancerígeno y se dispara en Bolsa.

REIG JOFRE

La farmacéutica catalana se incorpora al Ibx Small Cap.

-

VIERNES

SANTAS HOSPITALES

La división del grupo asegurador pone el foco en Latinoamérica y la reproducción asistida para superar los 300 millones.

ROVI

Fátima Báñez se suma a Rovi como consejera.

VITALIA HOME

El grupo recibe 57,7 millones de euros del IBEI para construir 19 residencias para mayores.